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Fan seit…?
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Der Weg zum Crimmitschauer Eishockeysport



Besuch von anderen Sportevents



Besuch von anderen Sportclubs

Sortiert nach Häufigkeit der Antworten

Leichtathletik-Events



Anreise zu Heimspielen



Parkplatzsituation
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Catering



Anmerkungen Catering

• Deutschlandweit fürs gute Catering bekannt also weiter so
• Finde die Auswahl sehr gut und Preis-Leistung ist auch Top. Bin sehr zufrieden. 
• Glutenfreie Speisen die ausdrücklich als solche beschreiben sind wären super
• Einfach weiter so. Das beste Catering der Liga!
• Einen Dank an dir Damen und Herren vom Catering. Sie sind zu den Heimspielen nicht zu beneiden, immer 

im Stress und sind trotzdem immer gut drauf. Haben ein lächeln auf den Lippen und sind bei jedem Spass 
dabei.

• Es könnte immer mal was neues geben. Abwechslungsreiches Angebot. 
• Qualität hat stark nachgelassen, bei den Nudelgerichten hab ich 2 mal Magenschmerzen bekommen
• Gebratener Blumkohl gab es früher zu Eishockey Zeiten und der fehlt.
• Gerne mehr Abwechslung und Piraten- (bzw. Gegner-) Bezug in die Bezeichnung einarbeiten 
• Es kam schon mal vor das manche Fleischstückchen im Gyros zu ausgetrocknet und hart waren, aber das 

kann schon mal passieren. 
• Elektronisches Bezahlsystem sollte geprüft werden
• Angebot von süßen Speisen
• Getränke etwas billiger und pizza sollte es geben 



Anmerkungen Catering

• Wünsche: Bargeldloses bezahlen,  mehr vegetarisch/veganes Angebot, Besteck aus abbaubaren 
Bestandteilen wie z.B. Holz, Aktionstage mit wechselnden Angebot  

• Döner wäre cool ;-)
• Es wäre schön, wenn es auch Radler geben würde.
• Es sollte bei Getränken auf Mehrwegbecher umgestellt werden. 
• Ein Waffelstand oder ähnliches wäre mal eine Abwechslung 
• Die Jungs und Mädels machen einen super Job! (Schade, dass es schon seit langem keinen panierten 

Blumenkohl mehr gibt.)
• Gesünderes Angebot 
• Es ist immer das selbe und meistens zu fettig. Schön wären auch vernünftige Getränkebecher z.B. mit 

vereinslogo, spielerfotos oder ähnlichem 
• Nach Möglichkeit 1L Bier als Größe 
• Angebote für Diabetiker muss unbedingt her Zuckerfrei
• Bitte keine aufladbaren karten für Getränk/Essen einführen , wie das viele andere vereine machen, das 

bringt Minuspunkte der auswärts Fans und Umsatzeinbußen 
• Popcornmaschine



Anmerkungen Catering

• Wir brauchen WAFFELN
• Ich will wieder Blumenkohl 😉
• Mehr heiße Studentinnen 🤣
• What about... Mehrwegthermobecher zum Kauf am Fannstand im Eispiraten Design und dafür Getränke 

beim Befüllen 30 Cent günstiger? Oder lässt sowas die Hygiene wieder nicht zu? 



Sanitäranlagen



Sanitäranlagen



Sanitäranlagen



Freunde / Familie



Freunde / Familie



Freunde / Familie



Öffentlichkeitsarbeit



Öffentlichkeitsarbeit
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Öffentlichkeitsarbeit



Öffentlichkeitsarbeit



Events / Highlights



Besuch Heimspiel



Wünsche zu Heimspielen

• Bringt bitte Rama Lama Ding Dong als Torhymne zurück
• Jmd der mit Bauchladen rum läuft und kleine snacks und drinks verkauft 
• Dss man von der Security nicht unmittelbar nach dem Spiel aus dem Stadion geworfen wird 
• Jedes Spiel zu einem besonderen zu machen. Die Fans einbringen , um zum Beispiel ein geschlossenes Bild 

abzugeben ( alle am Einlass ein Motto Artikel für einen kleinen opolus an Geld ), was dann wiederum an 
den Verein geht und man dadurch vielleicht Busfahrten machen könnte zu Auswärtsspielen. 

• Zum 1. Heimspiel ein Fanmarsch vom Markt aus 
• Finde Veteranentag politisch fragwürdig. Politisch lieber auf Rassismus, Sexismus (im Sport) etc 

aufmerksam machen. Nicht auf Bundeswehr und Krieg. Unabhängig davon, welchen dienst sie eurer 
meinung nach leisten. Blaulichttag super. 

• Modernisierung Sanitäranlagen, weniger Eventcharakter - mehr Konzentration auf Bestehendes  und 
Traditionen, weniger Musikeinspieler in den Unterbrechungen der Bullys, mehr Fanspiele in den Pausen

• Die Durchsagen des Stadionsprecher sind kaum zu verstehen. 
• Eine bessere Atmosphäre, durch zb. weniger Sitzplätze, mehr Support und Toleranz aus der HeineKurve, 

Stehplätze wieder bis an die Scheibe
• Gute Musik im stadion



Wünsche zu Heimspielen

• Bessere Lautsprechanlagen, man hört nix wenn der Stadionsprecher spricht. Videowürfel wäre optimal. 
Mehr AKTIONEN - Wunderkerzen, Auswärtsfahrten 

• Kindertag, zeitigere Anspielzeit (14-15uhr)
• Ich würde es super finden, wenn ein Spieler, Trainer, Betreuer jeweils einen Spieltag näher vorgestellt 

wird. Sei es in den sozialen Netzwerken, von ihm ausgewählte oder zusammengestellte Musikplaylist im 
Stadion, Trikotaktionen usw., so gewinnt man mehr Nähe zur Person

• Die Pauseninterviews live im Stadion zeigen mit Ton 
• Die Kiss-Cam wieder einführen, Dance-Cam einführen wie bei NHL-Spielen in den Drittel-Pausen... 
• Früher gab es mehr "Rahmenprogramm und Fantraditionen" in der Zeit VOR Spielbeginn und in den 

Drittelpausen wie z.B. Wunderkerzen beim Einlauf, bestimmte Lieder, Henry Maske, Puckwerfen, 
Torwandschießen, Infos vom Stadionsprecher, Kinder durften auf die Bande klettern zum Abklatschen bei 
der Ehrenrunde, usw. Durch solche Erlebnisse und "wiederkehrenden Traditionen" sind die Kleinen für den 
ETC begeistert wurden, sind zu Fans geworden. Fehlt heute leider komplett oder wird nur gelegentlich mal 
gemacht (z.B. Wunderkerzenaktion durch einen Sponsor). Auch hat man das Gefühl das die Eispiraten bei 
den Einheimischen keinen guten Stand haben, hier fehlt irgendwie die Identifizierung und der Stolz.



Wünsche zu Heimspielen

• Das Die Treppen während der Drittelpausen freigehalten werden .
• Verzicht auf Aktionsspieltage
• Keinen Blaulicht-/Veteranentag mehr. 
• WLAN im Stadion
• Das dass torwand schießen wieder eingeführt wird 
• Autogrammstunde einmal im monat von den eispiraten 
• Familientage um Nachwuchs ins Stadion zu bringen/ Kombi-Tickets für schwierige Spielkombinationen wie 

So + Di Heimspiel Mitte Januar
• Aktionen wie Fasching, Halloween und Weihnachten, bei entsprechenden Kostüm geringeren 

Eintrittspreis, wieder ins Leben rufen.
• Bringt den Typen auf dem Fahrrad von Zweirad Lorenz bei den Powerbreaks zurück
• Es sollte einen Biermann geben. Wie der Eismann der im Kino rum läuft und fragt ob noch jemand ein Eis 

will. Ich würde auch mehr dafür bezahlen. 
• Badewannrennen staffellauf 



Wünsche zu Heimspielen

• Das Kultras wieder mehr Versuchen das ganze Stadion zum Stimmung machen zu bewegen! In den letzten 
Jahren wurde leider zu viel nur ihre Kurve gefeiert und die Stimmung auf den geraden geht verloren!

• Mehr Abwechslung vom Stadionsprecher
• Aktionstage könnten genutzt werden um aussenstehenden mehr Aufmerksamkeit zu schenken. Die letzten 

beiden Aktionstage waren super. Die Lautsprecher sollten das wiedergegeben des stadionsprechers noch 
etwas besser wiedergeben werden. Eine Autogramm Stunde wie vor paar ein Jahren Vin verletzten 
Spielern in den drittelpausen. Es gibt viele Sachen die man aufrechterhalten oder wiederbeleben könnte 

• Mehr Abwechslung bei der Gestaltung der Phase vor dem Spielbeginn. Details, Statistiken und 
Wissenswertes zum Gegner. 

• Professionelleres Aufwärmen
• Helm beim Einlauf weg, für z.b. ein schiffsbug, ein Maskottchen als ordentlichen Pirat oder Piratin
• Besseres Pausenprogramm (Tanzgruppen, Torwandschießen, diverse Verlosungen in Verbindung mit 

Spendenaktionen) 
• Vorstellung anderer erfolgreicher Sportler der Region
• Mehr Gewinnspiele



Wünsche zu Heimspielen

• Stadionmusik, die für mehr Stimmung auf den Rängen sorgt.
• Verbesserung der Akustik bei Durchsagen; öfters den Crimmel auf dem Eis (besonders bei 17 Uhr Spielen, 

wenn Kinder da sind); Familienspieltag vllt schon 14/15 Uhr; - Spielsstände in anderen Stadien auf 
Videowand 

• Bessere akustik und bei feuchtem Wetter regelmäßig die Plexiglasscheiben zu säubern für bessere Sicht. 
• Mehr Zuckerfreie Getränke (Für Diabetiker) 
• Denkt einfach mal an den start der 90ziger jahre zurück, faninteresse oder evants wie z.b. sonderzug 

Schwenningen oder Deggendorf,  sowas sollte jährlich gemacht werden, Respekt an Normen Pillig u auch 
die Webmaster und auch den Fangruppen welchr Deutschland weit sind. Mehrere Familienspieltage 
planen , ggf sonntags da 14 oder 15 uhr Spielbeginn.  Kooperationen/ kombikarten z.b. freitag Eispiraten 
und Sonnabend Fußball aus der Region anbieten ( Aue oder Zwickau) .

• Besseres Pausenprogramm (Tanzgruppen, Torwandschießen, diverse Verlosungen in Verbindung mit 
Spendenaktionen) 

• Vorstellung anderer erfolgreicher Sportler der Region
• Mehr Gewinnspiele
• Stadionmusik, die für mehr Stimmung auf den Rängen sorgt.



Wünsche zu Heimspielen

• Verbesserung der Akustik bei Durchsagen; öfters den Crimmel auf dem Eis (besonders bei 17 Uhr Spielen, 
wenn Kinder da sind); Familienspieltag vllt schon 14/15 Uhr; - Spielsstände in anderen Stadien auf 
Videowand 

• Bessere akustik und bei feuchtem Wetter regelmäßig die Plexiglasscheiben zu säubern für bessere Sicht. 
• Mehr Zuckerfreie Getränke (Für Diabetiker) 
• Denkt einfach mal an den start der 90ziger jahre zurück, faninteresse oder evants wie z.b. sonderzug 

Schwenningen oder Deggendorf,  sowas sollte jährlich gemacht werden, Respekt an Normen Pillig u auch 
die Webmaster und auch den Fangruppen welchr Deutschland weit sind. Mehrere Familienspieltage 
planen , ggf sonntags da 14 oder 15 uhr Spielbeginn.  Kooperationen/ kombikarten z.b. freitag Eispiraten 
und Sonnabend Fußball aus der Region anbieten ( Aue oder Zwickau) .

• Warmup Playlist vllt gleich für Spotify oder co vorkonfektioniert. Kiss Cam :-)
• Die einfuhr von Hartplastikbecher mit eventuell den Logo von den Eispiraten oder auch Spieler drauf wäre 

eine schöne Sache.
• Highlightvideos bzw ein Saisonbezogenes Motivationsvideo evtl. mit Clubgeschichte kurz bevor Piet 

kommt.



Stadionmusik



Merchandising



Vorschläge/Wünsche Merchandising

• Fischerhut, Crimmel Kuscheltier
• Schlichtes, modernes Design, ohne viel Schnörkel - ihr seid da auf dem richtigen Weg 
• Bettwäsche mit Logo
• Mehr im Oldschoollook
• Auch da kann man die Fans mit einbeziehen 
• Simple Tshirt oder simple Pullover würde ich mir wünschen. Schwarzer Pullover mit dem Logo als Druck 

und oder einen Schriftzug dazu.
• Fahne, Trikots in mehreren Größen 
• Becherhalter 
• Spieltagschal zum Beispiel bei Derbys 
• Trikots fürs Auto wären wieder schön.
• Fischerhüte und Seidenschäle 
• Seidenschals, Fischerhut, Handyhülle uvm. Also meiner Meinung nach müssen mehr Ideen umgesetzt 

werden und vllt die Fans einbringen mit Vorschlägen
• Shirt in Trikot-Design, eine Sportline - Shirts aus Funktionensstoff fürs eigene Training 
• Mehr Artikel für außerhalb (Auto,Jacken, etc)



Vorschläge/Wünsche Merchandising

• Besser Kommunikation zu Aktionen am Fanstand über Facebook/ Instagram 
• Finde, dass die Trikotqualität ziemlich nachgelassen hat. Trage auch alte Trikots von meinem freund und 

die sind aus angemehmeren schwereren material. 
• Weiterhin schlichte Designs, Konzentration auf die Farben von Stadt & Verein 
• Mehr fürs baby... schnuller z B   Bettwäsche Badartikel 
• Bietet wieder Baumwoll Saisonschals an 
• Spezielle Fantrikots in NHL-Optik (ohne Sponsoren, gesticktes Logo auf der Front). Gerne auch für einen 

höheren Preis. T-Shirts benötigen zeitgemäßere Optik. Mini Puck als Schlüsselanhänger.
• spieltag pucks 
• Plüschanhänger Grimmel
• Die Qualität ist spitze, kommt auf den Bildern gar nicht so rüber, sollte aber explizit beworben werden! 
• Mehr Retro 
• Dezente Business Polos oder Caps 
• Pullis und jacken vorne wie hinten bedruckt
• Fischerhütte wären ne tolle sache 
• Kein „Let‘s Get Crazy“-Zeug mehr. 



Vorschläge/Wünsche Merchandising

• Mehr größer größen anbieten bei Kleidung über XXL hinaus
• Einzelne Spieler auf den hoddies, T-Shirts etc. Zu trucken und zu verkaufen 
• Mehr für Kinder. Kuscheltier, Schulschachen Sportsachen,Bettwäsche, 
• Handyhüllen Schuhe badeanzug
• Zum Beispiel zu Halloween könnte man viel aus dem Piraten machen[Trikot oder T-Shirt] überhaupt 

könnte der Pirat mal überarbeitet werden diese Umrissfigur. Eine Jogginghose von den Eispiraten würde 
ich mir auch kaufen wenn es eine gäbe. 

• Evt mehr für kids, plüschtiere etc., kissen von den Spielern, poster von jedem spieler
• Sondertrikots zu Weihnachten, Redesign Eispiraten-Logo mit einer "agressivere" Attitüde 
• Gartenzwerge
• Mehr mit, wie das Warm-up Trikot
• Kfz-Kennzeichenhalter
• Neue t-shirts in den vereinsfarben. Kühlschrank Magnet. Sonnenbrille. Kissen puzzle für die kleinen. T-shirt 

im Design des trikots. Auch hier gibt es viele Dinge. Die vielleicht nicht immer am Fanshop verkauft 
werden sonder auch nur im onlineshop. 

• Bierbecher mit Eispiraten Logo oder Spieler Portrait 



Vorschläge/Wünsche Merchandising

• mehr Einbeziehung der Fans beim Design
• So eine Eule fände ich schön, oder mal ein Bier mit den Spielern trinken, nach dem Abpfiff.
• mehr Einbeziehung der Fans beim Design
• Mir persönlich gefallen die NHL T-Shirts diese sind recht einfach gehaltenen und zeigen vorn das Logo und 

hinten die Nummer und den Namen. Eventuell kann man sowas ja anbieten. Sollte es Bedenken geben das 
dadurch an Trikotabsatz Einbußen entstehen könnte dann wäre es auch als "Legendenversion " denkbar . 
Namen wie Tripp,Die NHL'er, Heine,Schietzhold und und und

• Mehr Damen und Kinder Fanartikel 
• Etwas zurückhaltendere Produkte die man auch auserhalb des Stadions tragen kann. 
• Zusammen passende Schals und Mütze 
• Nützliche Dinge für den Alltag, für die Wohnung (Fußmatten, Autoaufkleber, Taschen...)
• Ich wünsche mir Spielertassen zurück 
• Die Qualität ist sehr schwankend. Der Onlineshop ist leider eine Zumutung, die sicherlich einer externen 

Prüfung Bedarf. Für eine Prüfung und Tips würde ich mich als erfahrener Webentwickler anbieten. 
Poloshirt der Bedienung im VIP, sollte auch im Fanshop erhältlich sein.



Fanarbeit



Fanarbeit



Fanarbeit



Vorschläge/Wünsche Fanarbeit

• Mehr Busfahrten oder wieder Mal einen schönen Sonderzug starten 
• Das jeder mitwirken kann und man alle zsm Dinge plant ( auswärtsfahrten, Chores usw. ) Die HK leistet 

echt top Arbeit was Planung angeht. Aber ich finde es fehlt da die Einbindung anderer Fans. 
• Dass es wieder mehr Bezug zwischen Fans und Spielern gibt
• Eine geile Aktion. Wie oben beschrieben den Fanmarsch in unser wohnzimmer
• Fanbeauftragte in ihren Arbeitsbereichen belassen, um diese Arbeit ausführen zu können und nicht in 

andere Aufgaben der Eispiraten einbinden, mehr Aktionen in der Sommerpause (Kino im Stadion, 
Sporttuniere etc.), Fanstammtische während der Saison (nicht zwingend mit Spielern)

• Mir hat bis jetzt "alle nach Bayreuth" nach deren Aufstieg am besten gefallen. Solche Aktionen würde ich 
begrüßen. Busse bzw. Züge sind für mich relativ uninteressant. Da ich schon ca. 30 Minuten nach 
Crimmsche fahre.

• Einen verkaufsstand der Ultras im oberen Bereich in der Kurve sieht man das nicht gut und ich trau mich 
auch nicht wirklich allein da hin zu gehen 

• Was mal zu machen für Mamas die alleine sind mit Kinder und nicht kommen können weil kein Auto 
• Minigolf mit Mannschaft oder Skat Turniere usw



Vorschläge/Wünsche Fanarbeit

• Wir brauchen mehr Fan-Nachwuchs, deshalb mehr in diese Richtung gehen. Schulklassen noch und 
nöcher einladen, Aktionstage usw. ggf. Kinder grundsätzich freier Eintritt bis 12 oder so. Je mehr Kinder 
ihre Eltern anschleppen umso besser.

• Mehr Einbeziehung der Fans bei wichtigen Entscheidungen durch Umfragen, z.B. Trainerwechsel bei 
schlechten sportlichen Ergebnissen 

• Übersicht Fanclubs / Faninitiativen, um z.B. Mitfahrgelegenheiten besser planen zu können, oder 
überregionale Stammtische zu organisieren

• Mottofahrten 
• das bei Stimmung die Geraden des Stadions wieder mehr mit eingebaut werden, Fangrillen/Fantreffs usw. 
• Weitere Aktion in meine Richtung (Rochlitz).
• Dass eine größere Anzahl der Fans sich beteiligen kann, gerade was Choreos oder ähnliches angeht, wird 

zu viel von den Kultras und der Heinekurve übernommen, was letztlich der gesamten Stimmung im 
Stadion nicht gut tut, weil sich viele Fans einfach nicht gut integriert fühlen.

• Diese Umfrage sollte etwas genauer und öfter durchgeführt werden um einen Trend festzustellen. 
Vielleicht könnten auch die "alteingesessenen" ihren Beitrag leisten und von früher erzählen. 

• Bündelung der Fangruppen auf den sozialen Medien. 



Vorschläge/Wünsche Fanarbeit

• Fanarbeit und Choreo sollten breiter gefächert sein. Da alles auf die Heine Kurve bezogen ist fühlen sich 
die anderen Fans im Stadion wenig oder schlecht integriert. 

• Wieder mal ein Playstation NHL Turnier bestreiten. 
• Transparenz für jemanden der neu ist in der Fan Szene 
• Eine offenere Kurve, mehr Toleranz innerhalb der Fanszene
• Die Heinekurve sollte ihre Musiktexte mit allen teilen, 
• Das ein Herr Aaron Frieß mitglieder der Heinekurve auch grüßt und dies nicht wissentlich (!!) nicht tut bzw 

nur wenn er muss...
• Baut die Arbeit an den Schulen aus. Vielleicht kann man dort auch peo Spieltag ein, zwei Klassen einladen 

um neue Fans der Zukunft zu gewinnen.
• Fanspiel
• Die Busfahrten sollten zeitlich besser geplant sein, das erreichen des spielortes knapp vor spielbeginn hält 

mich persönlich von der Teilnahme ab



Vorschläge/Wünsche Fanarbeit

• Die letzten Jahre hat man das Gefühl bekommen, dass sich die Ultraszene/Harte Kern der Heinekurve 
immer mehr abspaltet und das WIR Gefühl verloren ging. Ich würde mir wünschen, dass alle gemeinsam 
(GmbH, Mannschaft, Fans) wieder mehr als Einheit unterwegs sind und ein WIR und eine Identität nach 
außen tragen, ähnlich wie es in den Playdowns war. 

• Bissel weniger den Norman darstellen. Da ist etwas zuviel 
• Mehr Standorte nutzen - ich stamme aus Altenburg und kenne einige Fans aber Werbung findet man hier 

nicht
• Texte Fangesänge auf Hompage/ Eispiraten Klingeltöne
• mir haben die Home Stories damals (Mitch Wall, Carl Hudson,…) sehr gut gefallen
• Kids Day probieren. Eintritt frei bis 12 od. 16 Jahre mit volljähriger Begleitperson
• Viele Veranstaltungen sind im Grunde gut gedacht, scheitern aber letztendlich an der Umsetzung und 

schlechter Planung. Dazu gehört die Ankündigung der Veranstaltungen und das Angebot, welches da 
gegeben wird.

• Das Augenmerk auch auf die älteren Fans legen, die nicht auf Internet zugreifen können



Vorschläge/Wünsche Kids Club

• Ich wünsche mir eine konstante Arbeit über die Saison hinweg, wo in regelmäßigen(!) Zeitabständen 
immer neue Highlights hinzukommen oder Informationen fließen.

• Einlaufkinder

• Meet and Greet mit den Spielern

• Im Stadion ein separaten Platz wo sie dann zu den Heimspielen der eispiraten stehen.

• Aktive Werbung in den Schulen mit Freikarten etc, Vergünstigungen neben Eintritt auch am Catering 
(Schülerausweis o.ä.), Aktive Werbung für Familienblock für Jüngere

• Aktionen für Geburtstagskinder, Bereich wo die Kids an der Bande stehen dürfen (wie die Rollstuhlfahrer) 
oder ein anderen Platz mit guter Sicht, Einlaufkind mit den Spielern (wie im Fußball) - würde bei Bedarf 
auch ehrenamtlich unterstützen (Organisationen/Schlittschuhe binden). 



Vorschläge/Wünsche Kids Club

• Kontinuierliche Präsenz von Crimmel bei Spielen mit familienfreundlichen Spielzeiten.

• authentische Kinderecke beim Heimspiel (siehe Chemie Leipzig, Kunze-Sportpark)

• Einlaufkinder wie beim Fußball

• Eislaufen mit den Profis für die Kids, der Nachwuchs darf mit den Profis trainieren, Unten am Eis die bänke 
wieder auf machen

• Ich finde die Idee des Kids Club sehr gut. Ebenso die Patenschaften mit den Schulen. Weiter so!

• Kinder können kurze Trainingseinheit mit Profi oder (lockeres) Spiel gegen 3-5 Profis gewinnen
• Meet and Greetings mit den Profis, Bilder Wettbewerb, eigene Merch Artikel

• Mehr Werbung



Vorschläge/Wünsche Kids Club

• Im Rahmen meiner Erziehertätigkeit wurde meine Vorschlugruppe einmal von Herrn Heine durchs 
Eisstadion geführt und hat einige Eindrücke von "hinter den Kulissen" bekommen. Diese Erinnerungen 
waren nachhaltig. Des Weiteren war nach der Eislaufzeit für die Kitas(über den Eisschnellauf Verein) , 
manchmal, direkt Training der Eispiraten. Hier konnten die Kinder die Eispiraten manchmal Abklatschen, 
als sie aus der Kabine aufs Eis kamen. Einige konnten sogar Autogramme bekommen. Das war für die 
Kinder beeindruckend.

• Keine Linke Propaganda

• Ein Kidsblock im Stadion bzw. Etwas wo man die Kinder auch während der Spiele bespaßen kann vor dem 
Spiel oder in den Drittel Pausen. Aktion mit Crimmel usw. Und wichtig das man irgendetwas findet im 
Stafion wo man sich aufwärmen kann gerade für die kleineren Besucher bei den zum Teil kalten Tagen im 
Eisstadion. Da ein Eishockeyspiel mit Pausen deutlich länger geht zum Teil als z.b. ein Fußballspiel. 
Desweiteren müsste es Familienspieltage geben mit Anbully vielleicht um 15Uhr an den Sonntagen. Spiele 
um 20:00 Freitags sind für die kleineren nicht wirklich zumutbar



Vorschläge/Wünsche Kids Club

• Stadionführung für die Kids, ggf. kurz auf das Eis mitgehen, Jedes Kind bekommen eine Spieler für den Tag 
zur Erhöhung der pers. Bindung. Das muss ja nichts großes sein. Eine persönliche Autogrammkarte mit 
dem Namen des Kids reicht da ja schon aus.

• Ich hoffe, dass dieses Projekt keine Eintagsfliege wird, sondern ein nachhaltiger Plan dahinter steht, 
dessen Gelingen nicht von (eigentlich externen) Einzelpersonen und ihrem Engagement abhängig sind.



Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein

• Neue Stadionhymne zur Identifikation mit dem Standort und für Neuen Schwung - Jörg weiß schon 
Bescheid. :-)

• Dort muss mal jemand auf den Tisch hauen. Als langjähriger Fan (und auch andere langjährige Fans 
berichten mir das) hat man das Gefühl der Verein wird zu Grunde gerichtet, ich verstehe nicht warum ein 
Management so viele Fehlentscheidungen treffen kann und auch darf. 

• Rama Lama Ding Dong als Tormusik 

• Dringende Verbesserung der Sanitäranlagen diese sind nicht mehr Zeitgemäßen unhygienisch. Die 
Lautsprecher im Stadion sind ziemlich schlecht zu verstehen an machen Punkten. Die Stadionmusik ist 
leider meistens gleich und von der Akustik her nicht gut. Da sehe ich definitiv noch Verbesserungsbedarf. 
Zudem finde ich, dass der Stadionsprecher nicht immer das Gleiche erzählen sollte und auch nicht immer 
in der gleichen Tonlage. Wenn man sich bei den Fans um uns herum so umhört, sehen das auch fast alle 
so. Piet könnte das noch viel besser und attraktiver gestalten, aber immer das Gleiche ist langweilig. Da 
kann er sich von Jens Thielemann noch viel abschauen. 
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• Viele Fans wünschen sich das zwischendurch die Drittelergebnisse aus den anderen Stadions angezeigt 
werden. Das könnte doch auf der Eispiraten Leinwand als Laufstreifen angezeigt werden.

• Derbyzuschlag auf jeden Fall, weil wir auch auswärts drauf zahlen - das hilft dem Verein

• Ich wünsche mir, dass der Verein wieder mehr fannähe zeigt. 

• Auf Fragen, welche per Facebook Messenger gesendet werden, zu reagieren. Ich warte seit 2 Monaten auf 
eine simple Nachfrage.

• Wieder mehr auf seine Wurzeln konzentrieren, bei aller Professionalisierung, die gut und wichtig ist, die 
Fans wieder mehr mitnehmen, mehr Veranstaltungen und auch wenn es ein familiäres Umfeld ist, die 
handelnden Personen auch nach Leistung beurteilen. Piet ist nett und beliebt, aber weit entfernt von 
einem guten Stadionsprecher. Ebenso ist das Marketing und Merchandise mehr als ausbaufähig und 
teilweise beschämenswert. 
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• Macht weiter so , auf eine gute Saison 

• Die Zusammenarbeit mit dem Stammverein vertiefen. Vorallem einen vergünstigten Eintritt für Mitglieder 
im Verein. Mehr Geschmack bei der Gestaltung der Trikots und fanartikel für Damen bitte auch in großen 
Größen 

• Umso digitaler wir werden, desto wichtiger ist die Persönlichkeit. Ihr macht das echt gut, weiter so! 

• Geburtztagag Grüße mit Brief. Anfragen zu beantworten berschonlich 

• Die hygienischen Bedingungen müssen sich rasch verbessern um den Standort und das Stadion 
aufzuwerten. Die Parkplatzsituation ist unter aller Sau. Hier muss dringend mit der Stadt Crimmitschau ein 
Konzept zur Verbesserung erstellt werden.

• Bessere Vorbereitungsspielpläne. So das man Mal ein schönes WE im Ausland verbringen kann und nicht 
an einem Dienstag nach Pilsen fahren darf.
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• "Bessere Internet Qualität, man hat kein Netz & dann Werder Telefonieren noch Nachrichten vor dem 
Spiel Empfangen/wegschicken. 

• Ich wünsche mir dringend eine Überarbeitung der Lautsprecheranlage im Stadion. Die Akustik ist 
ungenügend und nicht Profisport tauglich

• Wieder wöchentliche Podcasts mit Spielern ;)

• Mehr Sitzplätze

• Das sind persönliche Dinge welche mit Herr Buschmann besprochen werden müssten.Nicht hier. Nur 
soviel, es werden viele Fans aufgrund der Arroganz von Lendex nicht oder nicht mehr ins Stadion kommen 

• Ordentliche Toiletten für Frauen und Kinder!! einen Zuschaubereich für Kinder. Unsere alte "Tor-musik 
zurück, Besserer Tabellenplatz ;) Gewinnt weiter und vorallem in den Derbys!
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• Ich würde mir einen Plan wünschen, wie es mit den Eispiraten in den nächsten Jahren weiter gehen soll. 
(Evtl. Stadionneubau, Umgestaltung des alten Stadions, bessere Einbindung von Nachwuchs in die 
Profimannschaft)

• Die Spielstände nach den Dritteln auf FB und Insta veröffentlichen, denn das schafft jeder andere Verein 
nur bei uns funktioniert dies nicht, immer nur die Info, es geht los und dann kommt nichts mehr bis das 
Spiel vorbei ist...es gibt auch Menschen die arbeiten müssen und würden sich trotzdem freuen wenn, 
wenn der Spielstand in den Drittel-Pausen auf FB angezeigt wird 

• Ein Stadionbesuch ist mehr Familienevent als nur Sport heutzutage, da kann man sich von anderen 
Vereinen noch etwas abschauen. Dazu gehören allerdings auch modernes Stadion, Sitzplätze, Toiletten 
etc. was nachvollziehbar nicht in deren Hand liegt.

• Viele (ich auch :D)würden gern mal hinter die Kulissen schauen. Was alles an Organisatorichen zu tun ist . 
Wie laufen Kader Planungen ab ,was fallen neben den Spielen für Arbeiten an .....Ich persönlich würde es 
toll finden wenn man mal die Chance bekommen würde eine Tag mal mit begleiten zu dürfen ....
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• Sitzplatzangebot verbessern (ich weiß das es kaum Möglichkeiten gibt!)

• Mehr Pressekonferenzen mit dem Geschäftsführer und allen Gesellschaftern hinsichtlich Saisonverlauf, 
Transferereignisse, wirtschaftliche Lage, usw.

• Projekt Stadionneubau endlich aktiv angehen und transparent/offen kommunizieren. Auch mit Stadt, 
Landkreis und Freistaat.

• Das Eispiraten-Logo sollte überarbeitet werden. Meine Teenie-Kinder sind auch begeisterte Fans, das Logo 
fanden und finden sie noch immer unzeitgemäß!!!

• Mehr Testspiele mit regionalen Vereinen / Wirtschafts-FAQ von Sportgesellschaften veröffentlichten, um 
Besonderheiten hervorzuheben / besseres Verständnis zu bilden / Spekulationen vorzubeugen

• WLAN im Stadion
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• Podcast professioneller aufstellen 

• Die Eispiraten besser vermarkten, man kann viel mehr aus dem Piraten machen als zum Beispiel 
Ravensburg mit ihrem Turm. Das Trikot mit den Schwertern ist für mich bis jetzt das schönste was wir je 
hatten und wenn sowas nur als Sondertrikot möglich ist bitte dann zu Halloween. Viele Grüße! 

• Warm-Up bei jedem Heimspiel individuelle 3-5 Lieder von Spielern (Spieler-Playlist) vom bspw. Star der 
Woche oder Topscorer

• Piratenthema noch mehr nutzen, bspw. Einlauf durch ein Piratenschiff und Sounds auf Thema abstimmen

• das die Verantwortlichen mehr  Enthusiasmus zeigen. Mehr nach außen kehren was sie für eine tolle 
Arbeit leisten und wie besonders das ist was man in dem kleinen gallischen Dorf Jahr für Jahr auf die Beine 
stellt. Da darf man gern stolzer, mutiger und positiv verrückter sein. So schafft man es vielleicht auch den 
ein oder anderen mehr mitzureisen. 
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• Ich würde es begrüßen, wenn man sich mehr auf die 90er Jahre besinnt, vor allem im merchandising. 
Vieles lief da einfach besser, auch wenn es andere Zeiten waren.

• Bitte das Piratenkegeln wieder einführen 

• Dauerkarten wieder für 2 Person nutzbar, das man durch Krankheit kein Spiel verliert

• Bei den Toiletten muss dringen was passieren, Frau getrauen sich ja fast nicht in den Sahn. 
Parkplatzsituation ist an manchen Spieltagen auch nicht mehr Zeitgemäß, Menge und Untergrund bei 
schlechten Wetter. Wenn mehr Eintritt auf uns Fans zukommt, sollte sich da in beiden Punkten was 
ändern.

• ihr macht im Rahmen der Möglichkeiten sehr gute Arbeit. 

• Das Spieler die aus verschiedenen Gründen nicht spielen können mal wieder Interviews verteilen. 
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• Die Torhymne gefällt mir nicht so gut.

• Aufstieg in die DEL

• Das Sprade TV attraktiv halten. Gerade aus der Ferne ist es der einzige Weg seinen Verein zu unterstützen.

• Stadion muss dringend  saniert werden überall tropft es rein das Stadion dach sieht einfach nut noch eklig 
aus .  Oder das Stadion miss geschlossen werden damit auch an eisigen winter Tagen mehr Fans kommen . 
Und vill. Bus Transfers.

• Bleibt weiter so Fannah! 

• Ernsthafte Kooperation bei der Problematik das Stadion und somit den Standort zukunftssicher zu 
machen.  Sponsoren mit viel Geld um sportlich und wirtschaftlich in der del2 weiter oben stehen zu 
können👍
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• Mehr Präsenz auf Youtube. Erweiterung der Werbung nach Ostthüringen. Politische Neutralität (ist sehr 
gut, aber auf politischen Veranstaltungen [Multi-Kulti-Festen] solltet ihr fern bleiben).

• Die alten Dauerkarten mit Spieltagen sollten wieder her. Es macht wenig Sinn eine DK zu kaufen wenn man  
zb 5 Spiele nicht nutzen kann.

1. Wieso kein Freitextfeld für Öffentlichkeit Arbeit? ;)
 2. Ausführliche Spielervorstellung mit Interview (für social Media) ist ein Muss!
 3. BITTE Alles versuchen um die Kommerzialisierung (nach dem Vorbild NHL) zu unterbinden. 

Power breaks nerven. Wir brauchen keine 50m² große Anzeigeleinwand, um die Spieler auf dem 
Feld zu feiern. Sitzplätze sind in total ausreichender Anzahl verfügbar. Rauchen und Kälte im Stadion 
gehört zum Feeling dazu. Becherwurf (HARTPLASTIK) gehört zur Tradition, genau so wie Bärbel bei 
den Zebra auf dem Eis und Henry Maske an der Bande..."
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• Mehr Werbung für den ETC in Region Gera. z.b. mehr Spieltagsplakate im Zentrum, Vorverkaufsstelle in 
Gera und wieder "Stammtische" mit Spielern und Verantwortlichen in Gera ,so wie es sie früher gab.

• Ich wünsche mir, dass die Fans wieder an der Gestaltung der Trikots mitwirken dürfen.

• Mehr Werbung für Dauerkarten mit einbezug der Mannschaft die z.b. direkt und persönlich Werbung 
machen

• Die Fans in öffentliche Projekte mit einbeziehen. 

• - On-Ice-Interviews von sprade-tv auf der Videowand anzeigen;  - Drittelpauseninterviews bei sprade-tv 
zusammenfassen und bei fb /Insta veröffentlichen (es sind immer Gäste da, die ja eher für den Standort  
interessant sind... also für die, die bei Heimspielen im Stadion sind; - Sportsbar "aktivieren" für Stammtisch 
oder schauen von Auswärtsspielen 
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• Mehr Aktionstage, vorallem Familientage wünschenswert. Familienfreundlicher Spieltagsbesuch im 
allgemeinen und einen eigenen Block für Kinder mit guter Sicht aufs Eis 

• Anstatt häufig den Trainer zu wechseln vielleicht mal andere Leute in der oberen Etage austauschen! Und 
damit mein ich nicht den Geschäftsführer. 

• Gerne ausführlichere Vor- und Nachberichte auf Instagram, da dort meistens nur Ergebnis und eine kurze 
Caption und keine Infos zum Spielverlauf stehen (wie das Spiel in 10-15 Sätzen zusammengefasst verlief). 
Wäre somit leichter zu greifen, und würde den ""Umweg"" zur Homepage sparen.

• Ich würde mich auch freuen über Infos auf den Beiträgen, also nicht nur das Bild und darunter einen 
Inhaltsteil. Allerdings ist der Punkt sehr aufwändig umzusetzen in der Erstellung von Grafiken etc. daher 
wäre das eher ein Projekt für die fernere Zukunft denke ich"

• Es wäre schon, wenn man dir Kadermeldungen nicht zuerst über die Freie Presse und dann erst über die 
Eispiraten selber erfährt. 
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• Frühzeitig schon die Kinder für Bedürfnisse der Eispiraten ausbilden. Chancen geben für Einsatz in der 
Mannschaft ( bei entsprechender Leistung) Durch die Einbeziehung vom Nachwuchs aus der Umgebung 
wird auch eine größere Bindung der Leute an den Verein erziehlt. Aus meiner Sicht sollte es mehr Spieler 
geben die sich mit Crimmitschau identifizieren und so zum ""Lokalhero"" werden. Beispiel Torsten Heine 
oder auch André Schietzold. Es macht mich traurig, dass André weggeht um in einer niedrigeren Liga zu 
spielen anstatt den Standort in Crimmitschau weiter mit seiner Erfahrung zu fördern z.Bsp. als 
Nachwuchstrainer.

• Eine engere Symbiose zwischen Eispiraten und Nachwuchs wäre wünschenswert. Gerade die WM hat 
gezeigt, dass wir in Deutschland weltweit erfolgreiche Spieler hervorbringen können. Das sollte auf allen 
Ebenen weiter gefördert werden. Die Kinder sind da, jetzt heißt es die Sportler aus der Masse heraus zu 
filtern oder entsprechend auszubilden. 

• Ein Freundschaftsspiel gegen Memmingen; Sehr viele Fans in der Region!
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• Mehr Infos zu Spielern, sportlichen Erfolgen und natürlich auch zu Misserfolgen, vielleicht auch ab und zu 
mal was zum Regelwerk 

• Mal ein paar Beiträge oder Videos zur Geschichte des Vereins. 

• mittelfristiges Stadionkonzept Hallenneubau oder Weiterbetreibung und Sanierung  Sahn

• Bessere Saniäreinrichtungen, die auch für Darmkranke geeignet sind!

• 10er Karte wäre schön
• Preisgestaltung des Eintritts für Familien mit vielen Kindern (Familienkarte mindestens 1EW +2 Kinder, 

Kinderzahl unbegrenzt)
•  
• Bitte erhöht die Ladegeschwindigkeit Eurer Webseite! 

• Öffentliche Arbeit verbessern für uns Fans
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• Ich würde es schön finden, wenn man jeden einzelnen Spieltag wieder mehr als Event begreifen könnte. 
Nach dem Motto: "Vieleicht wird das Spiel ja schlecht aber es wird sich trotzdem lohnen hinzugehen." In 
den letzten Jahren hab ich mehr und mehr das Gefühl das man die Heimspiele irgendwie versucht 
hintersich zu bringen und das man darauf vertraut, dass die Fans schon kommen werden. Es knistert mir 
auch unter den Fans einfach zu wenig. Manchmal bekommt man den Eindruck die Leute stehen halt da, 
weil sie nichts besseres zu tun haben und nicht weil es ihnen Spaß macht. Ich denke, man könnte das 
ändern, wenn man sich als Veranstalter wieder kreativer zeigt und den Fans mal andere Sachen anbietet 
als zum x-ten mal die Meeta-Girls. Versteht mich nicht falsch. Ich brauch keine Feuershow vor jedem Spiel. 
Aber einfach mal coolere Musik, hier und da vielleicht passende Deko im Stadion, ein saubereres Stadion 
generell, ansprechenderen Social-Media-Content. Sachen, die mich als Fans im 21. Jahrhundert mehr an 
den Verein binden, der mich ins Boot holt und der Menschen anzieht, die mit Sport/Eishockey nicht viel zu 
tun haben aber der eventuell dafür sorgt, dass diese Leute ein oder zweimal pro Jahr öfter nach 
Crimmitschau kommen. Nicht weil sich das Spiel jetzt besser verstehen aber einfach einen schönen Abend 
hatten und gut entertaint wurden.

• Bitte erhöht die Ladegeschwindigkeit Eurer Webseite! 
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• Es ist ein separater Eingang für Dauerkartenbesitzer erforderlich, es kann nicht sein, dass man bei vollem 
Stadion ewig am Einlaß wartet - als treuer Dauersponsor des Vereines. Die Einlaßsituation ist katastrophal, 
Einlaßbereich kaputt, wie vor 40 Jahren, runtergekommen und schäbig-da schämt man sich vor neuen 
Gästes, nervende Kontrollen, man fühlt sich wie ein Schwerverbrecher. Wenn mal randalierende Fans da 
sind, sind die Sicherheitsleute weg-perönlich so gegangen wo eigene Kinder bedroht und angegriffen 
wurden(z.B. gg. Ravensburg oder Dresden). Wieso gibt es nur einen Heimeingang? Das Stadion sieht 
heruntergekommen aus (siehe Dachbereich usw.).

• Vielleicht wären öffentliche Trainings ein Ansatzpunkt für Interessierte. Falls es diese noch nicht gibt. 

•  Dauerkarte sollte wie früher auf eine zweite Person übertragbar sein!

• Dass bei der Attackekurve mehr Stimmung wieder ist

• Sprade TV kostenoptimieren. Digitales Angebot ausbauen.
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• cabelguys

• freu mich wahnsinnig zu sehen, wie viel Fahrt die Social Media/ Öffentlichkeitsarbeit während der letzten 
Jahre aufgenommen hat und bin gespannt was demnächst noch so kommt, ihr macht einen super Job! 
❤️

• Was ich störend finde ist das wenn man sich informieren möchte über neue Entwicklungen,es nur Freie 
Presse Beiträge gibt.Für die um sie zu lesen ich ein Abo abschließen muss.

• Die Parkplatz Situation ist untragbar. Da sollte sich ganz dringend etwas ändern. Speziell zu den Derbys. 
Ebenso sind die sanitären Anlagen untragbar . Dringender Nachholbedarf. Es sollten mehr Sitzplätze 
generiert werden. Ich weiß nicht wie, jedoch die Nachfrage steigt stetig.

• Ich freue mich auf den Trikotwettbewerb bzw. die Möglichkeit Vorschläge einzusenden. Die ganze 
Kampagne zum Thema Transparenz bei der Trikotgestaltung ist bisher eine gute Idee, ich bin gespannt ob 
es mehr Früchte trägt als der Merchandise-Wettbewerb damals ;)
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• Bitte arbeitet auch an der Qualität bei Sprade TV. Da sind andere Clubs wie letzte Saison z.B. Kassel 
weitaus besser gewesen.

• Größere und mehr Abfallbehälter. Die Fingerhüte vor den Cateringständen quellen regelmäßig über...

• Fläche vor den Toiletten Pflastern, Zugang zum Stadion von der Waldseite, Hinterm Stadion kleinen 
Container als Fantreff, KEINE Musik in den Spielunterbrechungen, Mehr offline Werbung, Social Media ist 
nicht alles!! Weniger Show, eine eigene Stadionhymne, Zusammenarbeit mit ETC, bedruckte Mehrweg 
Sammelbecher (Einnahmequelle und Marketing), besondere Spiele mehr ankündigen, Plakate in der Stadt 
mit Spielansetzungen: Wann, Wo, Wer. Großes Plakat z.B. an den Masten am Kreisverkehr, mit 
Austauschbaren Ziffern für Gegner und Datum (Wiederverwendbarkeit). Beim Eislaufen habe ich mal 
jemand sagen hören: Ich würde gern mal wieder zum Eishockey gehen, aber ich weiss ja gar nicht wann 
die spielen. Das ist erschreckend. Und zuletzt: Das einzige echte Derby ist weißwasser! Nicht alles als 
Derby darstellen nur weil es weniger als 200km weg ist. Auch Dresden ist kein traditionelles Derby, das ist 
nur Hass.



Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein

• 1. Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit
 Der Informationsfluss der Eispiraten Crimmitschau GmbH muss in eigener Hand liegen. Es wirkt 

höchst unprofessionell, wenn beispielsweise Spielertransfers schon Wochen vor der Verkündigung 
bekannt sind und diese Informationen aus den Kreisen der EPC kommen.

     2. Stadionmusik/Eventisierung
 Wie bereits unter einem anderen Punkt geschrieben, verkommen die Spiele der EPC immer mehr 

zum Event und das, obwohl der Sport immer im Mittelpunkt stehen muss. Die Stadionmusik passt 
an vielen Stellen nicht zum Charakter eines Eishockeyspiels (in Deutschland). Ballermann- und 
Bierzeltmusik sollten nicht den Ton bei den Spielen der EPC angeben. Abgesehen davon, dass die 
oftmals viel zu laute und penetrante Musik in den Unterbrechungen immer wieder Lieder und 
Schlachtrufe der Fans abwürgt, stellt sich die Frage, ob das Niveau der gespielten Musik (vor allem 
in Bezug auf die Texte) das ist, was man bei einem Spiel der EPC haben möchte. Lieder wie „Geh 
mal Bier holen“, „Layla“ oder „Mädchen aus Petrovich“ sorgen sicher bei einigen für Belustigung, 
sind aber schlussendlich eher peinlich und erzeugen kein gutes Bild der EPC.
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3. Stadionhymne
 Die Eispiraten verfügen über keine Stadionhymne. Zwar wurde vor einigen Jahren mit „Bietet die 

Stirn, seid zu allem bereit“ ein Versuch gewagt, dieser hat sich allerdings nicht durchgesetzt und 
wurde von den Fans nicht angenommen, auch wenn das gemeinschaftliche Fahne-Schwenken 
immer wieder gute Bilder erzeugt hat. Eine Möglichkeit für eine Hymne vor den Spielen, die sowohl 
einen hohen Wiedererkennungswert hat, als auch für ein hohes Maß an Identifikation mit der 
Stadt Crimmitschau sorgen würde, ist das Lied „963“ der Crimmitschauer DDR Band „Dialog“ aus 
dem Jahr 1983. Vor allem der Refrain (963, alle fahrn vorbei – ich bleib hier, hier gefällt es mir) ist 
sehr vielen Menschen bekannt, ist gut zugänglich und hat Potenzial, ein echter Gassenhauer in 
Crimmitschau zu werden. 

4. Zusammenarbeit mit dem Stammverein
 Der ETC Crimmitschau e.V. erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit unter den Fans und ist auch 

im allgemeinen Sprachgebrauch dominant, auch wenn die 1. Mannschaft als „Eispiraten“ aufläuft 
und eine GmbH ist. Man geht „zum ETC“ und nicht zu den Eispiraten – so fällt es immer wieder auf. 
Als Stammverein ist der ETC für die Nachwuchsförderung am Standort zuständig, eine Rolle, die
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auch die Verantwortlichen der EPC immer wieder betonen. Über 400(!) Kinder und Jugendliche 
erlernen beim ETC das Eishockeyspiel und können sich auch auf nationaler (teilweise auch 
international mit den jeweiligen Auswahlmannschaften) hervortun. Absolut untragbar ist dabei 
jedoch ein monatelang nicht unterschriebener Kooperationsvertrag zwischen Stammverein und 
GmbH. Äußerungen aus dem Umfeld der GmbH (z.B. dass man lieber die Strafe zahle, als den 
Vertrag zu unterschreiben) sorgen dabei für Wut und für noch viel mehr Unverständnis. Das Hin- 
und Her-Geschiebe von Zuständigkeiten in der Nachwuchsausbildung erzeugt ein schlechtes Bild 
des Standortes und kann sich auch zum Standortnachteil entwickeln. Eine qualitativ hochwertige 
Nachwuchsausbildung ist nur notwendig, wenn beide – ETC und GmbH – ein gemeinsames 
Konzept haben und dieses Konsequent umsetzen. Mögliche persönliche Differenzen dürfen dabei 
keine Rolle spielen, denn sie werden auf dem Rücken der Kinder und Jugendlichen ausgetragen 
und schaden dem Eishockeysport in Crimmitschau."

• Das Reinigen der Scheiben wenn sie beschlagen sind muss vom Verein her besser organisiert werden und 
nicht in Eigenverantwortung von Fans liegen.

• Mehr Auftritte vom Pressesprecher


	Folie 1: Auswertung Fan-Umfrage
	Folie 2: Geschlecht / Alter
	Folie 3: Herkunft
	Folie 4: Fan seit…?
	Folie 5: Ticket-Kauf
	Folie 6: Ticket-Preise
	Folie 7: Stadionbesuch
	Folie 8: Stadionbesuch
	Folie 9: Der Weg zum Crimmitschauer Eishockeysport
	Folie 10: Besuch von anderen Sportevents
	Folie 11: Besuch von anderen Sportclubs
	Folie 12: Anreise zu Heimspielen
	Folie 13: Parkplatzsituation
	Folie 14: Catering
	Folie 15: Catering
	Folie 16: Catering
	Folie 17: Catering
	Folie 18: Anmerkungen Catering
	Folie 19: Anmerkungen Catering
	Folie 20: Anmerkungen Catering
	Folie 21: Sanitäranlagen
	Folie 22: Sanitäranlagen
	Folie 23: Sanitäranlagen
	Folie 24: Freunde / Familie
	Folie 25: Freunde / Familie
	Folie 26: Freunde / Familie
	Folie 27: Öffentlichkeitsarbeit
	Folie 28: Öffentlichkeitsarbeit
	Folie 29: Öffentlichkeitsarbeit
	Folie 30: Öffentlichkeitsarbeit
	Folie 31: Öffentlichkeitsarbeit
	Folie 32: Events / Highlights
	Folie 33: Besuch Heimspiel
	Folie 34: Wünsche zu Heimspielen
	Folie 35: Wünsche zu Heimspielen
	Folie 36: Wünsche zu Heimspielen
	Folie 37: Wünsche zu Heimspielen
	Folie 38: Wünsche zu Heimspielen
	Folie 39: Wünsche zu Heimspielen
	Folie 40: Stadionmusik
	Folie 41: Merchandising
	Folie 42: Vorschläge/Wünsche Merchandising
	Folie 43: Vorschläge/Wünsche Merchandising
	Folie 44: Vorschläge/Wünsche Merchandising
	Folie 45: Vorschläge/Wünsche Merchandising
	Folie 46: Fanarbeit
	Folie 47: Fanarbeit
	Folie 48: Fanarbeit
	Folie 49: Vorschläge/Wünsche Fanarbeit
	Folie 50: Vorschläge/Wünsche Fanarbeit
	Folie 51: Vorschläge/Wünsche Fanarbeit
	Folie 52: Vorschläge/Wünsche Fanarbeit
	Folie 53: Vorschläge/Wünsche Kids Club
	Folie 54: Vorschläge/Wünsche Kids Club
	Folie 55: Vorschläge/Wünsche Kids Club
	Folie 56: Vorschläge/Wünsche Kids Club
	Folie 57: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 58: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 59: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 60: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 61: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 62: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 63: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 64: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 65: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 66: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 67: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 68: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 69: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 70: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 71: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 72: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 73: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 74: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 75: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 76: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein
	Folie 77: Vorschläge/Wünsche/Anregungen - Allgemein

